
令和 4年 成人式実行委員
式を終えた皆さまから、新成人としての目標とコメントをいただきました。

栗山冴奈さん

芝﨑万奈実さん

周囲の方々の温かな愛に支
えられて、今日の日を無事に
迎えられたことに感謝します。

私にとって有田川町は思い
出に溢れた町です。地域の
方々や先生方、友人達と過ご
した日々は私の財産です。有
田川町で生まれ育ち、成人す
ることができたことを心から
幸せに思います。

人とのつながりを大切に
し、私が感じてきた人の温か
さを周囲に与えられる大人に
なりたいと思います。ありが
とうございました。

無事に成人を迎えられたこ
と、成人式を行うことができた
ことをとても嬉しく思います。
この日のために準備をしてくだ
さった方々や今までお世話に
なった多くの方々には感謝の気
持ちでいっぱいです。

今後はより一層自分の行動に
責任を持ち、社会の一員として
常に前向きに歩んでいきたいと
思います。

まだまだ制限のある生活が続
くと思いますが、二十歳は人生
に一度きりで、私自身学生生活
はあと 2 年限りです。この時間
を無駄にしないように一日を大
切に過ごしていきたいです。

心の余裕がある人になる新成人として自覚を持ち、
感謝と謙虚の気持ちを忘れずに、
何事にも挑戦する姿勢を持ちたい

林 はなさん

松本恭佳さん

人生の節目の成人式という
行事で実行委員の仕事をさせ
ていただき、とても思い出に
残るものになりました。

大変なこともありました
が、色んな人に助けられて無
事成功してすごく楽しかった
です。司会をするのはとても
緊張しましたが貴重な経験を
させていただきありがとうご
ざいました。

まだまだコロナ禍で大変な
世の中ですが、人と人とで支え
合い頑張っていきたいと思いま
す。ありがとうございました。 

ひとつひとつの行動に責任を持ち
今できることを

全力でやっていきたいです
新型コロナウイルス感染症流行

のなかではありましたが、無事に
成人式を開催できたことに感謝し
ています。その裏では、今まで育
ててくれた家族・友人、地域の人々、
準備に携わってくれた方々、私た
ちはたくさんの方々に助けても
らっていることを知りました。こ
れから何かで恩返しできるように
頑張ります。

また人生で一度しかない成人式
に実行委員として携われたことは、
とてもいい経験になりました。な
かには大変だと思うこともありま
したが、とても楽しかったです。
この貴重な経験をこれからの社会
で生かしていきたいと思います。
本当にありがとうございました。

これから大人として
何事にも一生懸命頑張ります
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